

平成十九年九月十八日提出  
質問第二一六号

トラック環礁における日本兵の遺骨の取り扱いに関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

## トラック環礁における日本兵の遺骨の取り扱いに関する質問主意書

一 ミクロネシア連邦チューク州のトラック環礁において、現地のガイドが欧米のダイバーに対して日本兵の遺骨を見せ物にしているという事実があるとの新聞報道が二〇〇七年九月十六日になされているが、右は事実か。

二 一の新聞報道が事実ならば、政府が一の事実を知ったのはいつか。

三 一の新聞報道によれば、国際協力機構の井上達昭氏が現地に入り、一にあるような遺骨の取り扱い方について調査を行ったとのことであるが、外務省として右のような調査を行ったか。行ったならば、遺骨の取り扱い方の現状につき、説明されたい。

四 三について、外務省として調査を行っていないのならば、その理由を説明されたい。

五 一の新聞報道にあるように、日本兵の遺骨がダイバーの見せ物にされ、現地のホテルのポスターや旅行会社のホームページ上で遺骨の写真が使われていることに対する政府の見解如何。

六 一の新聞報道にあるような現地における遺骨の取り扱いを止めさせ、一刻も早く遺骨を引き上げるべきであると思料するが、政府の見解如何。

右質問する。